



Santiago Creel dejaría la presidencia del Congreso “si se encuentra una salida constitucional”



El aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, afirmó que solicitaría licencia a su cargo como diputado y como presidente de la Cámara de Diputados si se encuentra una salida constitucional a esta controversia.

“El tema es que a mí me nombró el pleno de la Cámara de Diputados y el pleno está en receso, entonces la pregunta es ante quién renunció”, señaló

en conferencia de prensa desde Querétaro, en la que fue cuestionado sobre la posibilidad de separarse del cargo para enfocarse en sus aspiraciones para coordinar el Frente Amplio por México.

Santiago Creel añadió que está confiado en reunir en diez días las 150 mil firmas que solicita el Frente Amplio por México para ser el coordinador y negó que el supuesto apoyo de la militancia panista a Xóchitl Gálvez lo pongan en alguna desventaja, "pues es el primer día de la búsqueda del respaldo ciudadano".

El día de hoy he venido a Querétaro a informarles de mi aspiración a los panistas, pero también a la sociedad civil, me voy a reunir con estudiantes y con empresarios, y tendremos un evento de militancia de Acción Nacional. Es una visita muy completa", comentó. Tras afirmar que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador "no va para ninguna parte", dijo que tiene la convicción de conciliar y reconciliar al país.

Es un gobierno que no va a ninguna parte; yo no conozco en la historia que un país dividido pueda sacar lo mejor de sí mismo estando dividido. La polarización que ha generado el gobierno de López Obrador ha permeado en toda la sociedad y a lo largo y ancho de todo el país".

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/santiago-creel-dejar-ia-la-presidencia-del-congreso-si-se-encuentra-salida-constitucional>